

## Wettbewerb für vierte Klassen

*Pro Region fördert Schüler, die die Heimat erkunden*

**MITMACHEN** „Wir sind stolz auf unsere Region“ heißt ein Wettbewerb der Bürgerinitiative Pro Region für vierte Klassen in Heilbronn-Franken. Schüler sollen sich dabei kreativ mit ihrer Heimat auseinandersetzen. Mitmachen lohnt sich. Die drei Sieger erhalten 300 bis 750 Euro als Preis. Auch die anderen Teilnehmer gehen nicht leer aus. Jede Klasse bekommt als Trost 50 Euro für die Klassenkasse plus ein Geschenk für jeden Schüler.

**Entdecken** Und darum geht es: Klassen sollen auf Entdeckungstour gehen und gemeinsam etwas aussuchen, das ihnen in der Umgebung besonders gut gefällt. Das kann ein Radweg sein, die eigene Schule, ein Museum, ein Sportverein, ein schöner uralter Baum – und vieles mehr.

Ihr Thema sollen die Kinder in einem Wettbewerbsbeitrag vorstellen. Eingereicht werden können Collagen, Videos, Geschichten, Fotobücher, Theaterstücke und ähnliches. Teilnahmeberechtigt sind nur vierte Klassen. Einzelarbeiten werden nicht gewertet. Die AIM-Akademie in Heilbronn bietet im Januar Vorbereitungsworkshops zu dem Wettbewerb an.

**Einsenden** Die Arbeiten müssen an die Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken e.V. c/o Adolf Würth GmbH & Co KG, 74650 Künzelsau geschickt werden. Einsendeschluss ist der 30. April 2012. Die Ergebnisse werden am 1. Juli 2012 beim Regionaltag in Lauffen präsentiert. Dort findet auch die Preisverleihung statt. Die Jury besteht aus den Vorstands- und Beiratsmitgliedern von Pro Region Reinhold Würth, Jochen Kübler, Tilmann Distelbarth und Helmut Himmelsbach sowie den Schulleitern Wolfgang Seibold und Alois Schmitt und der AIM-Geschäftsführerin Tatjana Linke. *fo*